

Tres podios para Cuba en Grand Prix Ximena Restrepo



Habana, 29 abr (JIT) Aunque asistió con figuras de segunda línea, Cuba consiguió tres premios en el Grand Prix internacional de atletismo Ximena Restrepo, que este sábado se celebró en Medellín, Colombia.

Los segundos puestos de Arletis Thureaux en los 1 500 metros y de la martillista Elianne Despaigne, fueron lo más relevante para la Isla en la misma pista Alfonso Galvis Duque en que José Luis Gaspar terminó tercero en los 400 metros con vallas.

Thureaux, mundialista juvenil en el 2016, cerró con tiempo de 4:34.86 minutos, por detrás de la anfitriona Muriel Cuneo (4:28.40) y dejando en bronce a la también local Marisofía Pinilla (4:41.18).

Alejada de sus mejores registros estuvo Elianne, a quien los 59,28 metros conseguidos le resultaron insuficientes para alcanzar a la colombiana Eli Johana Moreno, dueña del oro con 62,39 metros. La igualmente anfitriona Maryury Orozco subió al tercer escaño con 57,93.

En los 400 con vallas, Gaspar marcó 51.29 segundos, distantes de los 49.17 que tiene de por vida, y solo pudo quedarse con el tercer puesto como escolta del guatemalteco Gerber Patricio (50.29) y el ecuatoriano

Emerson Chala (50.68).

Sin accesos a los podios regresarán Kelly Pérez, sexta en los 100 metros con vallas con registro de 13.98 segundos, y Alejandro Hernández, quien entró quinto a la meta de los 800 metros entre hombres con 1:51.91 minutos.

Los cubanos que participaron en la lid integran la preselección que se prepara para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla.

Ahora en Medellín, el atractivo lo aportaron en especial la colombiana Caterine Ibargüen y el dominicano Luguelín Santos, ambos con resultados olímpicos y mundiales.

La campeona olímpica de Río de Janeiro 2016 es la gran figura de los cafeteros y dominó el salto triple con 14,54 metros, una marca lejana a la de 15,31 que es la máxima de su carrera, pero acordó a la actual etapa de preparación.

Luguelín recorrió los 400 metros planos en 45.30 segundos, tiempo discreto para una temporada al aire libre que recién comienza, pero que tiene como líder al botsuanés Isaac Makwala con 44.35 desde el pasado día 10.

Esta fue la segunda asistencia cubana a mítines de la región, pues el pasado fin de semana se compitió en Granada, con destaque para el campeón mundial de cadetes en el salto de longitud, Lester Lescay, quien anotó 7,95 metros de récord personal y pasó a encabezar el ranking entre menores de 20 años.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/161039-tres-podios-para-cuba-en-grand-prix-ximena-restrepo>



Radio Habana Cuba